



PROPUESTA DEL GRUPO MUNICIPAL DE IULV-CA PARA QUE EL AYUNTAMIENTO DE SEVILLA LE CONCEDA LA MEDALLA DE LA CIUDAD, A TÍTULO PÓSTUMO, AL PERIODISTA RICARDO ACOSTA

AL EXCMO. AYUNTAMIENTO PLENO

El Grupo Municipal de Izquierda Unida Los Verdes Convocatoria por Andalucía, al amparo de lo establecido en el artículo 97.3 y 91.4 del Reglamento de Organización y Funcionamiento de las Entidades Locales, formula para su discusión y, en su caso, aprobación en el Pleno, la siguiente PROPUESTA:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 21 de octubre de 2012 fallecía el periodista Ricardo Acosta Prieto, redactor jefe local de Onda Cero Sevilla, a causa de una dolencia cardiaca que le sobrevino en su vivienda de Palomares del Río. Fue trasladado de urgencia por su propia esposa, la también periodista de Canal Sur, Lola Borrego, pero murió a los pocos minutos en el centro de salud del vecino municipio de Mairena del Aljarafe.

Ricardo Acosta (Sevilla, 1954) era una de las voces más hermosas y conocidas de la radio hispalense, si bien sus primeros años de profesión, de 1982 a 1988, los desarrolló en Radio Rocío, el centro emisor que la entonces Cadena Rato poseía en Huelva, ciudad donde fue asimismo colaborador del diario Odiel.

A finales de los ochenta desembarcó en Sevilla para incorporarse junto a nombres como los de Pepe Fernández, Manolo Rodríguez, Antonio Silva o el también desaparecido Juan Carlos Vélez al equipo fundacional de Radio Triana, emisora de la que llegaría a ser jefe de programas y que en 1992 pasaría a denominarse Radio Triana – Onda Cero Local.

Ya dentro del grupo Uniprex, Ricardo Acosta -que junto al periodismo tenía como otras dos grandes pasiones la fotografía y la aviación- era desde hacía más de una década editor titular de los informativos de Sevilla. Además, durante varios años dirigió la tertulia "Sevillanos de Guardia", un espacio de pluralismo y libertad donde cada semana se daban

cita las voces más autorizadas del mundo de la política, la empresa y la sociedad civil para analizar en profundidad los temas más importantes de la actualidad hispalense.

Recientemente se ha cumplido un año de aquella triste madrugada en la que Sevilla perdía a una de sus voces más cálidas, singulares e inconfundibles de las que han aparecido por las ondas radiofónicas en mucho tiempo, dejando huérfanos a todos sus oyentes *de guardia*.

Pero, al margen de su valía, de su humanidad y talento profesional y de sus virtudes como comunicador, Ricardo Acosta siempre será recordado también como un gran pedagogo, dada la cantidad de jóvenes periodistas que aprendieron a su lado el oficio y se contagiaron de su entusiasmo por la información y por el arte de narrar noticias.

Los que tuvieron la suerte de conocerlo o trabajar con él destacan que, además de ser un enorme periodista, comprometido con su tiempo y con su sociedad, Ricardo era, sobre todo, una buena persona con un formidable sentido de la ética, la solidaridad y la justicia.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Municipal de Izquierda Unida propone al Pleno del Ayuntamiento de Sevilla la aprobación del siguiente

ACUERDO

ÚNICO.- Que el Pleno del Ayuntamiento conceda el próximo año la Medalla de la Ciudad, a título póstumo, al periodista Ricardo Acosta Prieto a fin de reconocer la vida y la trayectoria profesional de este excelente comunicador que siempre estuvo "de guardia" para mejorar y hacer más habitable y humana la sociedad que le tocó vivir.

Sevilla, 29 de octubre de 2013

Antonio Rodrigo Torrijos
Portavoz Grupo Municipal IULV-CA